

Ressort: Finanzen

BA-Chef für Lockerung der Hartz-IV-Sanktionen

Berlin, 02.01.2015, 13:10 Uhr

GDN - Der Vorstandschef der Bundesagentur für Arbeit, Frank-Jürgen Weise, plädiert für eine Lockerung der Sanktionen für Hartz-IV-Empfänger. "Ich könnte mir etwas mehr Spielraum vorstellen, damit die Betroffenen auch nochmal eine Chance bekommen", sagte Weise dem Nachrichtenmagazin "Focus".

Nicht jeder Verstoß gegen Pflichten geschehe aus Vorsatz. "Klar ist aber auch: Wer bewusst nicht kooperiert, bekommt die Leistungen gekürzt", sagte Weise. Zehn Jahre nach Inkrafttreten der Sozialreform sieht Weise ein "eindeutig positives Gesamtbild". Es seien "Hunderttausende in Beschäftigung gekommen, die vorher Sozialhilfe bekamen, aber nicht unterstützt wurden, wieder selbstständig Einkommen zu erzielen." Die Kehrseite, so der BA-Chef, seien komplizierte rechtliche Regelungen und hoher Verwaltungsaufwand.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-47258/ba-chef-fuer-lockerung-der-hartz-iv-sanktionen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com